

Économie locale

## **LA VILLE DE SAINT-HYACINTHE CESSE SES ACHATS SUR AMAZON**

Pour diffusion immédiate

**Saint-Hyacinthe, le 31 janvier 2025** — Lors de la séance plénière du lundi 27 janvier, les élus de la Ville de Saint-Hyacinthe ont décidé de mettre fin aux achats sur la plateforme en ligne Amazon. Cette mesure vise avant tout à encourager l'achat local et à soutenir les commerçants de la région. À l'exception des commandes déjà en cours, aucun nouvel achat ne sera effectué, et ce, jusqu'à nouvel ordre.

« Ce n'est un secret pour personne : nos listes d'achats sont publiques, et certaines équipes municipales effectuaient des achats sur Amazon, principalement pour des pièces et accessoires informatiques, souvent à des prix compétitifs. Toutefois, cette pratique prend fin dès aujourd'hui. Pour le conseil municipal et moi-même, l'achat local doit rester une priorité. Nous tenons également à exprimer notre solidarité envers les milliers de Québécoises et Québécois qui perdront leur emploi dans les prochaines semaines en raison de la fermeture des installations d'Amazon dans la province. Cette situation est profondément regrettable », a indiqué le maire André Beauregard.

– 30 –

**Source :** Direction des communications et de la participation citoyenne  
450 778.8300